



CTL 13 juillet 2021

Déclaration liminaire

Ce comité technique local se tient dans un contexte de régression généralisée tant pour notre administration que pour les droits de ses fonctionnaires.

La ministre de la Fonction Publique vient d'exprimer sa haine du statut en qualifiant la carrière du fonctionnaire de « système à bout de souffle. » L'exécutif non content d'avoir saboté le statut via la loi dite de « Transformation de la Fonction Publique », de geler le point d'indice sur la totalité de son mandat, remet en cause la notion même de carrière.

Le Rhône s'apprête à fermer un nombre sans précédent de services dans les semaines et les mois qui viennent. La direction aura ainsi dans l'histoire de notre administration la responsabilité d'un véritable plan de liquidation ! Les agents ont pourtant signifié par la grève majoritairement et à plusieurs reprises leur refus du NRP .

La même direction ose afficher l'accueil comme une priorité à l'heure de ces fermetures en cascade et alors qu'elle ferme au public y compris les sites les plus importants. Des milliers d'utilisateurs ont été refoulés à nos portes pour cause de fermeture ou de contact internet préalable exigé. Cette politique est essentiellement dictée par la gestion de la pénurie de personnel et par le dogme de l'État 2.0. Concernant l'organisation de l'accueil, nous dénonçons ces directives nationales qui font fi des spécificités locales.

Qui n'a pas assisté à ces scènes répétitives et choquantes ne peut se permettre d'émettre un avis sur le sujet. Nous tournons clairement le dos aux utilisateurs qui sont pourtant d'après la rhétorique de la Direction Générale, au cœur de nos préoccupations !

FO-DGFIP revendique :

- L'abandon du NRP
- L'augmentation immédiate de la valeur du point d'indice
- L'ouverture aux concours des recrutements nécessaires au bon fonctionnement des services et en particulier à l'accueil du public